

AWNI

Bahagia dan Bangga Warnai Kunjungan Kasubdit Kurkev KSKK di MA PK Ma'arif 01 Kebumen

Agung widodo - KEBUMEN.AWNI.OR.ID

Feb 3, 2023 - 16:22



MA PK Ma'arif 01 Kebumen Mendapatkan Kunjungan Kehormatan Dari Kasubdit Kurikulum dan Evaluasi Direktorat KSKK Madrasah Dr H Suwardi, M.Pd Dalam Rangka Monitoring/Visitasi) Ketrampilan Yang Ada di MA PK Ma'arif 01 Kebumen, Jawa Tengah.

KEBUMEN- Madrasah Plus ketrampilan (MA PK) adalah Prototype Madrasah Aliyah yang diselenggarakan oleh pemerintah atau masyarakat yang mengembangkan keunggulan kompetitif dibidang ketrampilan tertentu. Madrasah Riset adalah madrasah yang memiliki keunggulan kompetitif dibidang riset atau penelitian.

MA PK Ma'arif 01 Kebumen mendapatkan kunjungan kehormatan dari Kasubdit Kurikulum dan Evaluasi Direktorat KSKK Madrasah Dr H Suwardi, M.Pd. Kedatangannya dalam rangka monitoring/visitasi pembelajaran ketrampilan yang ada di MA PK Ma'arif 01 Kebumen, Jawa Tengah, Kamis (02/02/2023)

Kasubdit Kurikulum dan Evaluasi Direktorat KSKK Madrasah, Dr H Suwardi, M.Pd dalam kunjungannya, menyampaikan permintaan kepada pihak madrasah untuk membuka jurusan ketrampilan kekinian yang diminati oleh masyarakat.



"Salah satunya tata risa atau tata boga, dan jika jurusan yang dibuka ternyata kurang diminati oleh siswa bisa diganti dengan jurusan ketrampilan yang diminati oleh siswa," pinta Suwardi.

Kedatangan Kasubdit didampingi oleh H Juwair, S.Pd, MM selaku Kasi Kursis Kemenag Provinsi Jawa Tengah serta Dra Hj Suwaibatul Aslamiyah, M.Ag. selaku Kepala Seksi Pendidikan Madrasah Kantor Kementerian Agama Kabupaten Kebumen dan Pengawas Madrasah Hj Sriwi Rahayu, S.Pd.I, M.Pd.

Pada kesempatan ini, Kasubdit KurkeV KSKK berkesempatan meninjau peserta didik yang sedang praktik ketrampilan tata busana, otomotif, desain grafis dan elektronika. Pihaknya mengapresiasi hasil karya peserta didik MA PK terutama ketrampilan tata busana yang sudah menghasilkan produk yang sudah bisa dipasarkan.

Kepala MA PK Ma'arif 01 Kebumen Sururi, M.Pd yang didampingi oleh Waka Kurikulum Turprayitno, S.Ag, Waka Kesiswaan Idris Sutikman, M.Pd mengungkapkan perasaan senangnya bisa dikunjungi para pemangku kebijakan dari Kemenag Kanwil dan Kemenag pusat.

"Terima kasih sekali atas kunjungannya. Semoga membawa berkah untuk kami, dan juga menambah semangat dalam berjuang di MA PK," ungkap Sururi kepada awak media melalui jaringan telpon, Jum'at (03/02/2023) jam 10:00 WIB.

Ia menjelaskan bahwa program ketrampilan di MA PK Ma'arif 01 Kebumen adalah salah satu program unggulan, selain sebagai Madrasah Aliyah yang punya program peminatan IPA dan IPS, di madrasah juga ada program ketrampilan yang dikeluarkan Kemenag RI.

"Saya berpesan agar program ketrampilan dikembangkan sehingga menjadi bekal peserta didik di MA PK Ma'arif 01 Kebumen. Untuk masuk di dunia kerja saat ini dan masa yang akan datang," pungkas Sururi.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI